

ABSTRAK

Penerapan ta`zir untuk meningkatkan karakter disiplin siswa di ma nurul jadid karanggayar, Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo Pembimbing :1.Dr.H.Muhammad Munif,M.Pd I 2.Moch. Tohet, M. Pd. I

Kata Kunci :penerapan ta`zir untuk meningkatkan karakter disiplin siswa

Pendidikan secara umum adalah usaha sadar dan teratur serta sistematis yang di lakukan oleh orang orang yang bertanggung jawab untuk mempengaruhi siswa agar mempunyai sifat dan tabiat sesuai dengan cita cita pendidikan.Kehidupan sehari-hari secara sadar maupun tidak sadar segala kehidupan siswa di sekolah perlu di atur dengan lembaga pendidikan yang mengikat siswa.Segala kehidupan siswa di sekolah perlu di atur dengan lembaga pendidikan yang mengikat siswa. Segala kehidupan siswa di sekolah perlu diatur dengan adanya penerapan ta`zir untuk meningkatkan karakter disiplin siswa, keterlibatan dan keteraturan dalam lingkungan sekolah sehingga tidak banyak terjadi penyimpangan oleh karena itu ta`zir dapat di artikan sebagai bentuk hukuman dalam rangka untuk meningkatkan karakter disiplin yang bisa membawa perubahan tingkah laku pada setiap individu berkat adanya proses hukuman yang setimpal,seperti misalnya contoh mengingat kondisi yang ada di sekolah tergolong masih lemah,agar semakin tumbuh berkembang melalui penerapan ta`zir tersebut maka selalu di lakukan dengan melibatkan semua orang yang memiliki tanggung jawab dalam pendidikan.1.bagaimana penerapan ta`zir untuk meningkatkan karakter disiplin siswa di MA Nurul Jadid karanggayar ? 2.bagaimana dampak dari penerapan ta`zir untuk meningkatkan karakter disiplin siswa MA Nurul Jadid karanggayar?

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif yaitu penelitian yang bersifat menggambarkan menutarkan dan menafsirkan data yang ada dan menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis/lisan dari siswa dan perilaku yang diamati. Teknik pengumpulan data di lakukan dengan melalui observasi , wawancara dan dokumentasi. Teknik analisa datanya deskriptif kualitatif.Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan uji kredibilitas, transferabilitas dependibilitas dan konfirmabilitas.

Dari hasil penelitian ini dapat di simpulkan bahwa penerapan ta`zir untuk meningkatkan karakter disiplin siswa ma nurul jadid karanggayar meliputi a.disiplin waktu b.disiplin pakaian. C,disiplin belajar. Adapun dampak karakter siswa di ma nurul jadid karanggayar meliputi berdampak positif sehingga terbentuk nilai nilai karakter pada siswa seperti. A.cinta B.disiplin.